

## Une saison pleine de promesses

Le club de Tourmelay Basket a aussi évoqué l'avenir lors de son assemblée.



Les minimes filles, qui ont remporté le Challenge de l'Anjou, aux côtés des élus et du président du club de Tourmelay Basket.

**V**endredi dernier, le club de Tourmelay Basket tenait son assemblée générale. Plus de 60 personnes étaient présentes pour récolter les fruits d'une saison fertile et intense en émotions. Le bilan est prometteur mais il reste encore beaucoup de travail. Notamment pour consolider l'accompagnement des plus jeunes et redonner un second souffle aux équipes seniors.

### Un site internet en service dès la rentrée

« Le point culminant de la saison sportive aura été bien entendu la belle performance des minimes filles qui ont remporté le Challenge de l'Anjou en battant la JF Cholet le 21 mai dernier au Pin-en-Mauges. Cette victoire est pour nous un exemple à suivre car elle est avant tout le résultat d'une stabilité qui a fini par porter ses fruits » précise Franck Perroi, le président.

« Nous, les petits clubs, nous devons miser sur les aspects humains, tout en proposant un encadrement sportif de qualité comme nous le faisons maintenant depuis deux ans en collaboration avec le club de Chemillé notamment. D'ailleurs, avec un petit peu plus de réussite, nos juniors filles auraient très bien pu décrocher ce même trophée. »  
Les élus de Chemillé-en-Anjou

Amélie Olivier, Yann Semler-Collery et Philippe Vigneron tenaient à récompenser les vainqueurs du Challenge en soulignant « la qualité de la performance réalisée mais aussi les valeurs de respect et de solidarité ». « Un site internet sera mis en service dès la rentrée avec deux objectifs : faciliter la communication interne et devenir une vitrine pour mieux montrer la qualité de notre action dans les communes alentours, explique encore Franck

Perroi. C'est un outil précieux pour assurer la pérennité du club. Car si nous devons encore travailler l'encadrement des plus jeunes, nous devons aussi promouvoir nos équipes seniors. »

**Inscriptions samedi, de 11 heures à 12 h 30, à La Tourlandry et à Melay.**

**Renseignements :  
tourmelaybasket@gmail.com ; tél.  
06 72 18 35 30.**

### A SAVOIR

## Avec Saint-Georges-des-Gardes

Le challenge de basket solidaire (1 point-1 centime), qui en était à sa deuxième édition a de nouveau fait recette cette saison. Les 14 équipes et les 112 licencié(e)s engagés ont battu le record de l'année précédente avec 9 057 points inscrits. Les 91 € récoltés seront reversés à une association caritative. L'an passé, Carisport avait bénéficié de cette dotation.

Sur les terrains, il y aura aussi du nouveau dès la rentrée puisque Tourmelay Basket va travailler en commun avec le club de Saint-Georges-des-Gardes, pour que plusieurs équipes

s'entraînent ensemble. Selon le président, « l'objectif de ce rapprochement consiste à améliorer la qualité de la formation en mutualisant les ressources humaines pour mieux maîtriser la masse salariale.

« Cette collaboration est importante car nos deux structures se ressemblent sur de nombreux aspects et peuvent profiter de cette opportunité pour se développer et s'accorder des marges des manœuvres supplémentaires pour réaliser des actions de qualité sans pour autant s'engager dans un processus de fusion et remettre en cause leurs identités respectives. »